



Biografía

Luis Wilbert Salazar Soto

Cédula de Identidad: 1-0829-0845

Vecino del Cantón de Vásquez de Coronado

El señor Luis Wilbert Salazar Soto, nació en San José, Goicoechea el 06 de julio del año 1972, es hijo de Mayra Soto Tenorio y Ricardo Salazar Rivera, es el cuarto de siete hermanos, cursó sus estudios de primaria en la Escuela Esmeralda Oreamuno de Jiménez; en Cinco Esquinas de Tibás, su secundaria la cursó en el Liceo Pablo Presbere ubicado en Calle Blancos, donde obtuvo el título de Conclusión de Estudios Básicos hasta tercer año, seguidamente cursó sus estudios técnicos en el Colegio Técnico de Calle Blancos donde se graduó como dibujante arquitectónico y obtuvo el título de bachiller en secundaria.

Inició sus estudios universitarios en la Universidad Nacional, donde cursó Estudios Generales y Ciencias Sociales, seguidamente inició sus estudios en la Universidad Veritas y concluyó sus estudios universitarios en la Universidad Central de Costa Rica, donde se graduó como Licenciado en Arquitectura, actualmente es miembro activo del Colegio Federado de Ingenieros y de Arquitectos e Costa Rica, además es Perito de Bienes Inmuebles titulado de la Universidad de Costa Rica y presupuesto de obras titulado por el Colegio Federado de Ingenieros y de Arquitectos de Costa Rica, ha realizado estudios de Gerencia de Proyectos y Valoración de Bienes Inmuebles en la Cámara Costarricense de la Construcción.

Actualmente colabora en funciones de Peritaje para el Poder Judicial desde el año 2015. Es miembro fundador de la firma arquitectura+forma+espacio; sus proyectos se caracterizan por ser de un movimiento moderno-minimalista, sin embargo, también ha desarrollado obras educativas públicas y privadas en varias partes del país. Donó el diseño del Centro Integral para las Artes Marciales y la Halterofilia para el cantón de Coronado, además fue profesor universitario durante varios años de su vida y colaboró en varias tesis de grado de forma ad-honorem de varios estudiantes.





En el año 2017 obtuvo el premio nacional al mejor diseño de Vivienda de Interés Social en Costa Rica; premio otorgado por el Colegio Federado de Ingenieros y de Arquitectos y el Banco Hipotecario de la Vivienda, donó su obra al estado costarricense para que éste pueda ser usado por la clase necesitada de nuestro país; entregando el diseño y los planos del proyecto; los cuales se encuentran visados y aprobados por el CFIA y el BANHVI a disposición de todos los costarricenses.

Formó parte del partido Auténtico Labrador de Coronado, postulado en el puesto de Vicealcalde, su pasión por colaborar y ayudar a los demás le ha caracterizado por ser una persona sociable, empática y colaboradora, lo que lo ha llevado a buscar la mejor forma de poder servir y dejar un legado en su historia.

